

# Der Gipfel

Da kommen sie nun, die hohen Damen und Herren,  
Und wir müssen für sie die halbe Stadt absperren,  
Sie reden wieder über die ganze Welt,  
Und verpulvern Unmengen von unserem Geld.

Für sie arbeiten wir wieder in Zwölfstundenschichten,  
Die Medien dürfen nonstop darüber berichten,  
Während sie selbstgefällig über anderer Schicksal entscheiden,  
Müssen wir ihren Kontakt zu diesen Menschen vermeiden.

Es ist egal, was das alles kosten mag,  
Für die Stadt ist es ein lohnender Ertrag,  
Denn die ist jetzt weltweit bekannt,  
Und wir sind zum Schützen des Ganzen verdammt.

Jetzt werden wieder Stunden aufgebaut,  
Egal, ob es einem das Privatleben versaut,  
Ich finde, dass man viel zu schnell vergisst,  
Das diese Veranstaltung wirklich der Gipfel ist!

Zum G7-Gipfel 2022 in Münster

©Thorsten Trautmann

Münster, 03.11.2022

